

Tempo raus an Kita

-di- Ottmarsbocholt

Die endgültige Erschließung des Baugebietes Sudendorp soll ab Ende des Jahres erfolgen.

Diesen Fahrplan nannte Klaus Mende am Donnerstag im Bezirksausschuss. Der stellvertretende Bauamtsleiter will dies aber nicht garantieren, da im Rathaus eine „sehr angespannte Personallage“ herrsche. Mende steckte den Rahmen ab: Einseitig soll ein Gehweg, der per Bordsteinkante von der Fahrbahn abgetrennt werde, durchs Viertel verlaufen. Für die Fahrbahn werde Asphalt – „sehr viel pflegeleichter als Pflaster“ – der Vorzug gegeben.

Die Anwohner sollen bei der Platzierung der Parkplätze und Gestaltung des Spielplatzes einbezogen werden. Die Chance, auf dem Ketternkamp auf Höhe der Kita das Tempo von 50 auf 30 km/h zu senken, bewertete Holger Bothur von der Verwaltung als groß.